

Beschlussauszug

Sitzung der Gemeindevertretung der Gemeinde Maasholm vom 02.08.2023

TOP 5. Mitteilungen des Bürgermeisters

Der Bürgermeister berichtet wie folgt

Nationalpark Ostsee

Die Bürger befürchten starke Einschränkungen, wenn der Nationalpark Ostsee realisiert werden würde. Die Gemeinde ist ausdrücklich für den Schutz der Ostsee, ist aber der Meinung, dass ein Nationalpark Ostsee an der Situation der Ostsee nichts ändern würde. Der Vorsitzende berichtet von einer Teilnahme an einem Treffen diesbezüglich in Kiel, die seiner Meinung nach nicht das gewünschte Gehör und den Einfluss aufgrund von ca. 500 Teilnehmern brachte. Herr Dr. Habermann wird sich in dieser Sache mit einbringen und an diversen Gesprächskreisen teilnehmen. Fazit: Ja für die Ostsee, nein für einen Nationalpark Ostsee.

Breitbandausbau

Der Vorsitzende sprach sich positiv über die Erfahrungen der letzten Wochen aus. Die Fa. Lausen hat in vielen Bereichen nachgebessert und die Ergebnisse sind zufriedenstellend. Allerdings gibt es auch noch einige Schwachstellen die noch behoben werden müssen, da die Zuständigkeit bei diesen Fällen teilweise bei unterschiedlichen Firmen liegt.

Gemeinde

Der Vorsitzende bittet eindringlich um Beachtung der Regelung des eingeschränkten Halteverbotes im alten Ortskern ab Höhe Schlei-Eck. Lediglich ein Ein- und Ausladen ist in dem Bereich erlaubt. Die Einhaltung wird durch das Ordnungsamt Kappeln überprüft und bei Zuwiderhandlungen ist mit der Verteilung von Knöllchen zu rechnen. Das gleiche gilt für die Geschwindigkeitsbegrenzung in dem Bereich von 20 km/h, die es bereits seit vielen Jahren gibt, aber vielfach nicht beachtet wurde. Auch hier wird es vermehrt zu Kontrollen kommen. Das vermehrte Aufkommen von Fahrradfahrern und Fußgängern, birgt bei erhöhter Geschwindigkeit von Kraftfahrzeugen und Motorrädern eine nicht zu verachtende Gefahr.

Auf dem asphaltierten Parkplatz wird entlang des Uleweges eine Parkfläche wegfallen und stattdessen eine Sperrfläche aufgetragen. Dadurch werden die Sichtverhältnisse vom Parkplatz auf den Uleweg verbessert.

In Maasholm-Bad wird zusätzlich zu den Schildern 30 km/h ein Piktogramm (stilisierte Darstellung des Schildes) auf die Fahrbahn aufgebracht um mehr Aufmerksamkeit bezüglich der Geschwindigkeitsbegrenzung zu erreichen.

In der (ortseinwärts betrachtet) ersten Einfahrt zum Großparkplatz wurde eine zusätzliche Ortstafel aufgestellt. Dadurch ist gewährleistet, dass „Am Gretchenweg“ und „Tüünlüüd“ zweifelsfrei zur geschlossenen Ortschaft Maasholm gehören. Die Straße „Am Gretchenweg“ wird in Kürze aufgrund einer verkehrsrechtlichen Anordnung zum „Verkehrsberuhigten Bereich“ erklärt. Die 30 km/h-Zone wird gleichzeitig aufgehoben. Die Anwohner erhalten ein Infoblatt, worin die Folgen der Umwidmung beschrieben werden.

Hafen

Der Yachthafen soll digitalisiert werden. Die seit 01.07.2023 neu eingestellte Geschäftsführerin Frau von Häfen-Mahnke möchte dadurch unter anderem die Hafenmeister entlasten und es z.B.

den Seglern ermöglichen einen Liegeplatz per App zu reservieren.

Die Stromsäulen an Steg F müssen erneuert werden. Der Vorsitzende des Hafenausschusses teilt mit, dass auch der Steg selbst erneuert werden müsste.

Der Yachthafen Maasholm ist einer der Günstigsten an der Ostsee und daher auch gut frequentiert.

Der Auszug entspricht dem Inhalt der Beratung.

Steinbergkirche, den 03.04.2024